# 誘致の推進について増やす、マチナカ企業中心市街地に働く人を



寛美

宮崎市「マチナカ3000

呼び込む新たな取り組みを取 うした中心市街地に働く人を 援等の総合的な戦略です。こ プロジェクト」は、 地の雇用拡大に焦点を絞った 活性化につながる、 り入れ、総合的に、 ル建設促進やリニューアル支 り地域経済の活性化を目指す を増やし、その経済活動によ まちなかに3000人の雇用 えますが、本市の考えを伺い なスキームの導入が必要と考 具体的な目標を持つ、戦略的 体的に雇用が増え、 ョンまちづくり、オフィスビ 雇用拡大スキームです。企業 創業支援、リノベーシ 人が増え、 そして具 中心市街 10年間で

## ○環境経済部長

街地に位置する企業のさらな いただける新たな企業立地 を創出するためには、 中心市街地のさらなる雇用 中心市街地を選んで 中心市

> 経済の活性化、本市の都市環 地域のニーズに応じた労働 向上が重要です。 はじめとした本市全体の魅力 が必要であり、中心市街地を して、こうしたことには市内 雇用政策などが必要です。そ 安定した人材の確保など

考えています。 っかりと中心市街地の雇用創 が働きやすい環境を整え、し 戦略の下、本市全体の魅力向 まち・ひと・しごと創生総合 出にも取り組んでいきたいと 上を図ることで、若者や女性 かつ横断的な総合振興計画や、 こうしたことから、総合的



#### 1 春日部市の水害軽減対策と O oミリ安心プラン



強く求められています。 でも速やかな水害軽減対策が の激甚化を踏まえ、春日部市 近年の気候変動による水害

現在進められている具体的な ○建設部長 対策と今後の方針を伺います。 100ミリ安心プラン等

の取り組みを進めています。 せるハード対策とソフト対策 市においても、 から流域全体で水害を軽減さ 流域治水プロジェクトに参画 へと転換を進めています。本 せる治水対策を行う流域治水 国は、河川整備主体の対策 流域全体で水害を軽減さ 国が定めた各

水沼日出夫 の確保などが挙げられます。 害リスク情報の充実、マイ・ ードマップの作成といった水 迅速で確実な情報伝達やハザ ソフト面の対策は、

市から

力はさらに大きく向上します 効果と併せて市全体の治水能 減され、首都圏外郭放水路の 現在進めている100ミリ安 制の強化に取り組んでいます。 動などの被害軽減に向けた体 における浸水被害は大幅に軽 川及び会之堀川流域の市街地 タイムラインや市民の防災活 今後も総合的な治水対策を市 心プランの推進により、 新方

#### 春日 部市 採 用 の今後の い て



幹也 議員

後は、厳格なる順守を遂行し 外勤務の未払い分の調査票に ズに対応できるよう、 政状況の中、多様な市民ニー ていただきたい。人口減少や おいては大変な驚きとともに 少子高齢化を背景に厳しい財 大変残念な気持ちでした。 令和2年2月の職員の時間 平 成 30

貯留施設の整備、

ポンプ施設

また、開発行為など

河川事業と下水道事業が連携 ミリ安心プランに代表される

ハード面の対策は、

1 0 0

して実施する排水路の整備や

試験の取り組み、他自治体の 計画の概要、本市の職員採用 この未払い期間を含めた期間 理計画を策定したところです。 間とする春日部市職員定員管 スの向上が重要な課題です。 障も多数発生し、市民サービ ほとんど取り上げず、現場は、 中の市民サービスについては、 年度から令和4年度までを期 最近の傾向を伺います。 市民サービスの低下による支

### ○総務部長

うこととしています。 を図り、適切な人員配置を行 図ることで、職場環境づくり を確保し、職員の負担軽減を 業務内容に応じ、職員の増員 を進め、各課の業務量および 本計画では、 適正な職員数

内全域で推進していきます。

増加しているところです。 これにより受験者数も大幅に の日程を試験日としています。 さいたま市の試験日程とは別 令和2年度からは埼玉県や

ポーツ枠など、特色ある採用 施策を担う人材を獲得するス 試験を実施している状況です。 や、総合適性検査、スポーツ 強まっており、総合能力試験 このほか 近年は、人物重視の傾向が

○安全を考えた市道計画につ

全を行うことによる遊水機能 協力、都市部の緑地などの保 に伴う貯留浸透施設の整備の

#### な 総合体育施設整備基本計画 ぜプー な တ か



松本 浩

ういう意見が多かったので しょうか。 施しましたが、その件数、ど ってパブリックコメントを実 ありません。計画策定に当た 備についての計画はどこにも 体育施設整備基本計画」 ですが、この中にプールの整 定されました。これは、 育施設を整備するという計画 ング・ハット春日部周辺に体 今年6月に「春日部市総合 ウイ が策

行うものばかりです。 ターとなっており、チームで ウンドの多目的スポーツセン 泊施設や交流広場、 旧谷原中学校校舎再利用の宿 基本計画は、屋外競技場、 中野グラ

数でも利用ができて効率的な スポーツです。また、室内プ で誰でも利用できるし、 **活用できます。近隣市町には** の水泳指導にも利用できます。 -ルは一年中利用でき、学校 建設には文科省の交付金が 水泳は、水着があれば個人 大人

> のか、入れるべきではないか、 は本市だけです。基本計画に 都市で公営のプールがないの 市長に伺います。 水泳の施設がないのはなぜな プールがあり、 20万人以上の

## ○社会教育部長

その他が10件でした。 市民プールの建設が101件、の意見をいただいていますが、 102人の方から111件

### ○市長

判断し、総合的な視点に立っ た市政運営に努めていきます。 上で、現在の本市が置かれて いる状況や社会情勢を的確に さまざまな意見を踏まえた

#### 再採択 中学校歴史教科書は 由社 を



井上 英治

伺います。 ①本市では東京書 も行われました。そこで以下 採択が大和市や小田原市等で た。そのため、再申請で合格 疑惑も国会で問題となりまし 教科書調査官の北朝鮮スパイ 恣意的であったことが判明、 した自由社を含めた教科書再 昨年の文科省教科書検定は

> 白書を副読本にしてはどうか 等を紹介しているが、自分の 党最高幹部の7割、 て作成した小中学生向け防衛 全くない。防衛省が今年初め 国は自分で守るという記述が ③平和問題で広島平和都市法 記述がないことをどう思うか 6割が虐殺されたのに批判的 ルシチョフ秘密報告では共産 ○学務指導担当部長 いるが、実態は経済破綻。フ 代議員の

①再検討しましたが、最終的 ○教育長 採択することが決定しました。 に昨年度採択された教科書を

齢者や運転免許返納者が安心

もありません。文科省の検定 考えがあるため、それを肯定 えています。 から、適正なものであると考 に合格した教科書であること するものでも否定するもので ②歴史認識には諸説あり、 人個人にもそれぞれの思いや 個

③ご意見として受け止めさせ ○第2藤通り構想について ていただきたいと思います。 このほか

> 高齢者の移動 の不便解消を

うのか②東京書籍は、 元寇は

「蒙古襲来」との記述なのに

籍を使用中だが、再採択は行



というのは偏向的ではないか。

秀吉の朝鮮出兵は「朝鮮侵略」

また、ロシア革命を称賛して

荒木 洋美

推進していくことが重要とさ 部局を横断した連携の一層の ため、地方公共団体における なことと考えます。 もに健康で生き生きと暮らせ れており、本市においても高 充実を図り、両分野の施策を 通と福祉は密接な関係にある る基本方針では、地域公共交 る環境を整備することは大切 高齢者がいつまでも心身と 国が定め

す。本市でも移動の不便解消 ますが、いかがでしょうか。 を行っていただきたいと思い 助成をしたチケット配布事業 のため、タクシー利用料金の すい環境を整備するとありま して生き生きと暮らせるよう 公共交通を利用した移動しや

TAXI

○福祉部長

割以上を高齢者が占める現状 トの配布となると、人口の3 と認識していますが、 利便性の高い移動手段である タクシーは高齢者にとって チケッ

> に向け、 携し、協議を重ねていきます。 らせるよう、交通環境の整備 齢者が安心して生き生きと暮 難しいものと考えますが、 限定せざるを得ず、対象年齢 す。このことから現段階では 準が必要になると考えていま や対象地域の選定をはじめ、 況など、多くの客観的判断基 利用者の心身の状態や家族状 では、どうしても特定の方に このほか 今後も関係各課と連 高

業について 優しい支援を ○子ども家庭総合支援拠点事 ○高齢者にもデジタル技術

を利用する高齢者 (イメ

ジ)

#### 新型 ワクチン接種につい コロナウイル て ス

0)

0)

1回目接種の接種率は約 接種率は45・0%、草加市 種率は5・7%、

. 2回目接種

越谷市の1回目接種の



海老原光男

効果が期待できます。 多く聞こえてきました。6月 遅いといった市民の方の声が ような状況で、本市の接種が は大勢いると思います。この 刻も早い接種を希望される方 は防げないが、重篤化を防ぐ ワクチン接種によって感染 未接種の方の中には、一 であれ 約 33 %、 接種の接種率は43・5%、 の接種率は56・5%、2回目  $\Box$ 44 % :市の1回目接種の接種率は 2回目接種の接種率は 上尾市の1回目接種

とから、本市の接種は他市と 率が4・1%となっているこ 57・1%、2回目接種の接種 本市の1回目接種の接種率が 率は41・7%となっており、 54・9%、2回目接種の接種 と考えているところです。 比較しても順調に進んでいる

# /接種会場の様子

どうなのか。近隣市の接種状

種のスピードは実際のところ

指摘する声が多くありました。

そこで、本市のワクチン接

たなど、本市の接種の遅れを

種を受けた、既に予約が取れ 住いの同年代の知人は既に接 民の方からは、他自治体にお 答弁があり、

それを聞いた市

ま市に続いて接種が早いとの

定例会での答弁では、さいた

況等も踏まえて伺います。<br />

○健康保険部長

#### 起 人援の拡 業 充 に につい 対 す る て



Ш

も対象にすることはできない のではないでしょうか。そこ ものか、本市の考えを伺いま る際の賃料は対象に含まれな 広告費などは補助の対象です また、店舗などの借り入れに りますが、この制度は、店舗 るために、本市では「かすか や起業を考えている方もいる こうした方々の中には、創業 す取り組みも行われています。 充するために、 こうした賃料 いようです。さらに支援を拡 伴う仲介手数料、 や事務所等の改装や設備費 ベンチャー応援補助金」があ で、このような方々を支援す して、セカンドキャリアを促 に、早期退職優待制度を活用 近年では、 事務所として部屋を借り 上場企業を中心 原材料費、

## ○環境経済部長

の効果があると考えられます 家賃補助については、 一方で補助が終了すると 一定

型トラックが突っ込み、2人 市で下校中の小学生の列に大

ジを9月10日に確認した限り

12歳以上の人の接種率

近隣自治体の公式ホームペー

本市と同規模の人口を持つ

あるなどの課題もあります。 経営安定の妨げになる恐れが 投資の部分に補助をしていま 備費、広告宣伝費などの初期 援補助金では、改装費用や設 のため、かすかベンチャー応 固定費の持ち出しが増加し、 業資金が重要な要素です。そ 起業家にとっては、一番は開

援するため、有効な支援とな も含めた創業に関しては、 援補助金は、市内の各駅を中 るよう制度設計していきます。 して順次拡大し、事務所機能 心としたエリアを対象地域と 今後、かすかベンチャー応 支

# 通学路の安全対策について



坂巻 勝則

の半数以上を占めており、 車乗車中が15・3%で死者数 して高くなっています。 外主要国と比べて割合が突出 今年6月28日、千葉県八街 交通死亡事故の現状を見る 歩行者が3・6%、自転 海

の整備が要望されていながら、 TAから歩道やガードレール 現場となった道路は過去にP ましい事故が発生しました。 が死亡、3人が重傷を負う痛 とは本当に悔やまれます。 対策が図られていなかったこ

年多くの通学路に関する要望 が対応済みです。また、この 市の考えを伺います。 の整備が必要と思いますが、 きれていないのが現状です。 ほかにも学校やPTAから毎 件の要望が出され、現在5件 を依頼した結果、2カ所・41 3件発生しており、<br />
通学路の 故が令和元年は2件、2年は 安全を守るため、早急に歩道 ません。通学路で児童生徒の が出されていますが、対応し けて学校に通学路の緊急点検 安全対策は喫緊の課題です。 5件、3年は9月1日現在で 事故はいつ起こるか分かり 本市では八街市の事故を受 本市でも登下校時の交通事

### ○建設部長

くことが重要と考えています。 置が難しく、用地確保が課題 ていますが、現況では歩道設 法を工夫しながら対応してい ラバーポール設置など整備方 となっています。このため、 歩道の必要性は十分認識し